

[Accueil](#) / MARQUE

PARLE MOI DE TON ALLERGIE SUR LE WEB

Publié le 26 avril 2013



Le site a vu le jour à la suite d'une rencontre entre les enfants du Conseil Municipal des Enfants (CME) de Montpellier et le Dr Florence Trébuchon, allergologue, en partenariat avec la Maison de la Prévention Santé.

Le site est destiné à transmettre des connaissances de façon simple, pratique et illustrée sur les allergies et est conçu de manière polyphonique en proposant des discours différents pour les parents et, plus original, pour les enfants. Il propose à ces derniers des contenus adaptés : une webtélé avec une émission spéciale « Dis, c'est quoi l'allergie ? », un mini quiz ludique et des informations à leur portée.

Une initiative Capital Image.